

II-8062 der Beiflagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3952 II

Anfrage

1002-12-15

der Abgeordneten Svhalek
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Neubau einer AHS in Wien- Donaustadt

In den letzten Wochen wurde in den Donaustädter Schulen der Bedarf an AHS-Plätzen für Schülerinnen und Schüler für das kommende Schuljahr 1993/94 ermittelt. Dabei stellte sich heraus, daß die Situation bezüglich der Unterbringung im Bezirk noch dramatischer ist, als bei meiner letzten parlamentarischen Anfrage am 3.4.1992. Durch die zukünftige Bezirksentwicklung in diesem Teil Wiens wird sich die Situation in den nächsten Jahren noch verschlimmern. In der Zwischenzeit haben sich nicht nur die Politiker aller Parteien in dieser Frage engagiert, sondern es wurden auch Bürgerinitiativen gegründet. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

Anfrage :

1. Warum haben Sie nicht auf die dramatische Situation zur Unterbringung von AHS-Schülern in Wien-Donaustadt durch den Neubau von Allgemein Bildenden Höheren Schulen reagiert ?
2. Warum haben Sie für die im Schulentwicklungsprogramm der Bundesregierung, Ausgabe 1990, vorgesehenen und gewidmeten Schulbauflächen in Wien 22, Rennbahnweg sowie Wien 22, Contiweg noch keinen Bauauftrag erteilt ?
3. Welche konkreten Schritte werden Sie in den nächsten Wochen in dieser Richtung setzen ?
4. Sind Sie bereit, sofort mit dem Bundesminister für Unterricht und Kunst sowie mit dem Präsidenten des Stadtschulrates für Wien und der Donaustädter Bezirksvertretung in Verhandlungen einzutreten ?